Évangile Mc 7, 31-37

« 7, 31 De nouveau, Jésus sortit / de la frontière de Tyr et de Sidon, et vint vers la mer de Galilée, / à la frontière de la Décapole.

32 Et ils firent venir à lui un sourd-muet, / et ils le suppliaient de poser sa main sur lui.

33 Et il le mena loin de la foule, seul à seul, / et mit ses doigts dans ses oreilles, et il cracha / et toucha sa langue,

34 et il regarda dans les cieux, / et soupira,

et il lui dit : / 'Ouvre-toi!'

35 Et, sur l'heure, / ses oreilles s'ouvrirent!

Et le lien de sa langue se dénoua, / et il parla facilement!

36 Et il les mit en garde de ceci : / qu'à personne ils n'en disent mot !

Mais plus, lui, / il les mettait en garde,

plus, eux, / ils le proclamaient davantage.

37 Et ils s'émerveillaient extrêmement / en disant :

'Il fait bien toute chose!

Il fait que les sourds entendent / et que les non-parlants parlent !' »

(De l'araméen. F. Breynaert)